

Franz von Assisi Schule überbringt Weihnachtsgrüße



Der Tradition vom letzten Jahr folgend, kamen am 17. Dezember 25 Schülerinnen und Schüler der Franz von Assisi Schule und überbrachten ihre handgemachten Weihnachtsgrußkarten. Für jeden unserer Bewohner und Bewohnerinnen war ein selbstgeschriebener Weihnachtswunsch in der wunderschön gestalteten Karte zu lesen. Wegen Corona musste die Übergabe vor unserem Haus stattfinden. Unser Heimbeirat nahm die Karten der Schüler entgegen und begann sofort mit der Übergabe an die Bewohner. Als Dank bekamen die jungen Menschen eine Weihnachtstüte mit Leckereien. Denn dafür ist man nie zu alt. Nun kann Weihnachten kommen!



MR